



YA SE CONOCEN LOS GANADORES DE LOS CONCURSOS DE BELENES Y DIORAMAS PARA ENTIDADES, PARTICULARES Y ESCAPARATES

A través de estos concursos, la Delegación municipal de Fiestas apuesta un año más por apoyar y promover la instalación de los tradicionales Nacimientos que forman parte de las costumbres y tradiciones de estas fechas

La delegación municipal de Fiestas ha hecho público el nombre de los ganadores de los distintos concursos de Belenes y Dioramas que como viene siendo habitual se convocan en estas fechas navideñas, y que cuenta con la participación de numerosos vecinos y asociaciones de la localidad.

La teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales Caballero, ha señalado que cumpliendo con las bases de esta tradicional convocatoria, el jurado presidido por la delegada de Fiestas y formado por miembros de la asociación de belenistas “San Lucas” de Sanlúcar de Barrameda, fue visitando los distintos belenes para reunirse posteriormente, el pasado 22 de diciembre y deliberar sobre las instalaciones y montajes inscritos hasta el 18 de diciembre en estos certámenes.

En total fueron 28 los belenes y dioramas que se presentaron a estos concursos, con los que desde la Delegación de Fiestas se busca apoyar y promover la tradicional instalación de Nacimientos que forma parte de nuestra cultura.

Tanto para el concurso de Belenes como para el de Dioramas, en cualquiera de sus modalidades, se ha establecido un primer premio de 260 euros, un segundo de 130 euros y un premio especial al motivo roteño, dotado con 45 euros

En el caso del XXI Concurso de Belenes Familiares, el primer premio fue para el Belén instalado por Pamela Herves Arteaga; mientras que el segundo premio recayó en el Belén realizado por Manuel Mateos García.

Por otro lado, en el XVIII Concurso de Belenes de Entidades, el primer puesto ha sido para el Belén instalado por la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno; el segundo para el Nacimiento realizado por la Asociación Cultural Cofrade “Azahar de Rota”; y el Premio Especial al Motivo Roteño ha sido para el instalado por Muebles Arjona.

En otra de las modalidades de estos certámenes, concretamente en el XVI Concurso de Belenes en Escaparates, el Belén ganador ha resultado ser el montado por “Modas Merche”; mientras que el segundo puesto ha sido para el Belén instalado por “Estanco Lobato”.

A continuación, el jurado se centró en valorar los trabajos inscritos en el capítulo de Dioramas en el que según se recogían en las bases han participado dioramas con un tamaño máximo de 1 m x 0,70 m x 0,60 m. Así, en el VI Concurso de Dioramas Familiares, Juan Francisco Azogue Boyano se ha hecho con el primer premio; y el segundo premio ha recaído en el Diorama realizado por Manuel Jesús Laynez Acuña.

Por otro lado, el primer premio del VI Concurso de Dioramas de Entidades ha sido para el instalado por “Bar Casa Miguel”; mientras que en el caso del VI Concurso de Dioramas en Escaparates, “Pinturas Hermanos Grande” ha resultado el ganador del certamen en este apartado; e “Innova Foto Estudio” se ha llevado el segundo premio.

La Delegación municipal de Fiestas ha anunciado que el acto de entrega de los premios de los concursos de Belenes y Dioramas destacados en estos certámenes se celebrará el próximo miércoles día 7 de enero a las siete de la tarde en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna.

Rota, 30 de diciembre de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es